

5242
—
179

M^{me} Ludwig

Bruxelles

19 novembre 1928.

Madame,

Je n'ai pas manqué de soumettre à la Commission d'Art Moderne, réunie le 12 courant, votre proposition relative à l'acceptation d'un tableau par les collections de nos Musées. La dite Commission regrette infiniment de ne pouvoir donner suite à votre demande. Nos galeries, dont nous ne cessons de demander l'agrandissement au Département des Travaux Publics, sont devenues trop exigües. A notre regret, nous nous sommes vus obligés de retirer, provisoirement, des salles, un grand nombre de tableaux. Vous devez comprendre que la Commission doit tenir compte de ces circonstances dans l'examen des propositions qui lui sont soumises.

Veuillez agréer, Madame, l'expression de mes sentiments distingués.

Le Conservateur en chef,

à Madame Ludwig

rue des Champs Elysées, 72,

Bruxelles.

6 novembre 1928.

Madame,

Je suis très touché du souvenir que vous me rappelez de votre cher mari et croyez bien que je serai tout disposé à commémorer sa mémoire. Aussi vais-je soumettre à la Commission d'Art Moderne l'idée d'introduire une oeuvre de lui dans le Musée. Je vous ferai savoir en temps utile la suite qui sera réservée à ma proposition.

Veuillez agréer, Madame, l'expression de mes sentiments distingués.

Le Conservateur en chef,

à Madame Ludwig

rue des Champs Elysées, 72,

Bruxelles.

Art moderne

Bruxelles 5 Novembre 1928.

Monsieur Van Rysselde

Conservateur des Musées Royaux

C'est-à-dire je rappelle à votre souvenir que mon mari
le peintre Louis Ludwig dont vous avez visité l'atelier à
Larey et ses expositions à Bruxelles

Je lui avais promis de faire des démarches en vue de voir
un jour une de ses œuvres dans un musée, et dans ce but je
suis permise de vous demander de voir son atelier.

Les circonstances sont que je devrai bientôt abandonner l'atelier
pour occuper un petit appartement où il ne me sera plus
possible de présenter dans de bonnes conditions les œuvres de mon
mari.

Je vous serais très reconnaissante si vous vouliez donc venir à
assez bref délai et avoir l'obligeance de me prêter de votre visite
je m'excuse de la liberté que je prends, en se faisant je n'ai
qu'une chose en vue c'est de faire connaître à sa juste valeur
l'œuvre de Louis Ludwig.

Je vous prie d'agréer Monsieur l'expression de ma haute
Considération

L. Ludwig

Mme Louis Ludwig
42 rue des Champs Élysées.